
Novembre 2022 
 

InformaƟonsÊmunicipalesÊÊÊN°Ê26ÊÊÊÊÊÊÊJanvier 2024 

MAIRIE de RIEUX  - 15 rue Jean Carette - BP 40027 - 60871 Rieux Cedex 
Tél. : 03 44 70 72 72 email : secretariat@mairie-rieux.fr   web : http://mairie-rieux.fr 

Contacts Facebook : Liste majoritaire : Rieux Agir Ensemble     Seconde liste : La Rieuxsphère par V&D 



2 

       Chers Rioliennes et Rioliens, 
 

 Recevez, au nom du Conseil Municipal, tous nos voeux pour 2024 ! 
 

 Tous, ils vous accompagnent, au terme d'une année que l'inflaƟon aura rendue très éprouvante. 
 

 CeƩe inflaƟon a également touché notre Commune, malgré une volonté de réduire les                        
dépenses. 
 

 2023Êfut pour nous une année d'efforts. 
 

 2024 devrait permeƩre d'en cueillir les fruits : pour la prochaine saison de chauffe, nous                    
devrions être moins dépendants du gaz grâce à la géothermie ; et nous bénéficions également de                            
l'accompagnement à 80 % de notre partenaire le SE60 pour le remplacement de nos éclairages par                  
du LED. 
 

 Des économies d'énergie qui seront capitales pour maîtriser nos dépenses, et ainsi ne pas brûler 
l'argent avec le carbone émis, mais bien au contraire en épargner pour financer d'autres projets très 
aƩendus. Nous concourrons donc à la capacité de notre pays à ne pas dépendre des autres pour                 
produire son énergie. 
 

 "SansÊindépendanceÊéconomique,ÊilÊn'yÊaÊplusÊd'indépendanceÊtoutÊcourt",ÊÊdisaitÊdeÊGaulle. 
 

 Ces projets, ce sera à l'étage du bureau de poste, des cabinets de santé que nous espérons                 
pouvoir remplir au plus vite ; et des reprises de voirie dans les endroits où elle a le plus souffert,                      
parƟculièrement rue Fanny Duvivier. 
 

 Par ailleurs, une fois que la géothermie sera accomplie, il sera possible d'enfin ouvrir à tous                
l'ancien terrain de football, qui deviendra un parc où les familles, les enfants, pourront se retrouver et 
se dépenser, dans les mêmes contraintes horaires que le parc actuellement ouvert au public. C'est une               
réalisaƟon qui ne sera guère coûteuse, mais dont la concréƟsaƟon dépend de l'avancement des                   
travaux qui seront fait sous sa surface. 
 

 Au delà des réalisaƟons qui réclament tant de grandes sommes, 2023Êfut aussi pour notre village 
l'année de l'éclosion ou du développement d'associaƟons qui ont organisé des rendez-vous conviviaux 
ou  sporƟfs ; l'année de la reprise du 4ème des commerces de la place centrale ; l'année de l'ouverture 
d'une huiƟème classe dans notre école. Que de signes de dynamisme après l'engourdissement des                             
confinements de ces dernières années ! 
 

 Bien sûr, d'autres maladies rôdent, d'autres malheurs gueƩent par le monde. 
 

 Faisons, ensemble, que la morosité n'aƩeigne pas nos maisons ; conƟnuons d'améliorer ou        
d'entretenir ce sur quoi nous pouvons agir ; en ceƩe année olympique, ensemble, allons plus haut, 
plus fort, plus loin ! 
 
         MarcÊMouilleseaux,ÊMaire 
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 UneÊannéeÊbudgétaireÊcompliquéeÊseÊtermine… 
 

 L’inflaƟon n’a pas épargné notre commune, et nous a tous affectés, par les impôts, 
par la hausse des prix… L’État a considéré la faiblesse de nos ressources et nous a versé 

une aide                     supplémentaire et ponctuelle deÊ9Ê667Ê€.ÊElle est la bienvenue. 
 

 Nous restons conscients de ce qu’il pourrait être fait pour améliorer la commune, notamment l’état 
des routes par endroit, mais le coût est très élevé (près de 5€/m² pour une couche superficielle de                 
goudron, et 20€/m² pour refaire la chaussée à neuf).  
 

 Nous conƟnuerons à prioriser les dépenses les plus nécessaires, afin de ne pas ruiner notre                       
collecƟvité. 

Communauté de Communes : TADHOM 
 

 La Communauté de Communes des Pays d'Oise et d'HalaƩe (CCPOH) a créé un nouveau service,                             
leÊTADHOM, qui permet sur demande de donner de la mobilité à ceux qui n’auraient pas de véhicule ou 
de permis de conduire, ou encore l’assurance nécessaire pour encore s’en servir. 
 

 Si l’idée nous paraît intéressante, nous nous interrogeons sur la desƟnaƟon (le centre-ville de                  
Pont-Sainte-Maxence ou l’hypermarché de ceƩe ville), qui peut être au détriment de nos commerces de 
proximité ; et le financement, car c’est un disposiƟf « gratuit » (donc payé par tous). À l’heure actuelle, il 
est expérimental, mais il peut se pérenniser (s’il répond à une demande) et s’étendre. Nous serons donc 
vigilants sur son évoluƟon. 
 

 La CCPOH a déjà su s’adapter : lorsqu’elle a repris à sa charge le service de bus de Pont-Sainte-
Maxence (dont une parƟe du coût avant inflaƟon reste supporté par ceƩe ville), une ligne nouvelle avait 
été créée vers la zone industrielle de Brenouille, mais ceƩe desserte s’est révélée surdimensionnée. 
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Suez conƟnuera à distribuer l’eau potable jusqu’en 2036 (au moins) 
 

 Le Syndicat Intercommunal des Eaux de Cinqueux a voté, ceÊ13Êdécembre, à l’unanimité, pour un 
nouveau contrat deÊ12ÊansÊavec Suez pour l’approvisionnement en eau potable. 
 

 Le nouveau contrat prévoit une augmentaƟon du prix du m³, jusƟfiée par l’instauraƟon de la                  
télérelève (on pourra suivre notre consommaƟon régulièrement, et donc déceler une possible fuite) et le 
financement d’un renouvellement deÊ0,5 %Êdu réseau par an. Le réseau est aujourd’hui très foncƟonnel 
mais il y a tout de même 12 %Êde perte. Son entreƟen est capital. 
 

 Ce rythme deÊ 0,5 %Ê n’est d’ailleurs pas très soutenu : un renouvellement complet aurait lieu                     
en 200 ans, et c’est sous-esƟmer son vieillissement. À l’avenir, des augmentaƟons jusƟfiant à nouveau ce 
renouvellement seront donc probablement nécessaires. 

La bonne heure pour les poubelles !!! 

* Les bacs doivent être sorƟs la veille au soir du jour de collecte dès 19h et rentrés dès que possible 
après la collecte. 

 

* Placer son bac avec la poignée côté route en mitoyenneté avec ceux des voisins. 
 

* Seul le conteneur est collecté. Les autres sacs ne sont pas collectés. 
 

* Une fois la collecte effectuée, rentrer le plus tôt possible son bac afin de faciliter le passage des                   
piétons. 

 
CollecteÊsélecƟveÊ:Êramassage le lundi maƟn 

 

CollecteÊorduresÊménagèresÊ:Êramassage le jeudi après-midi 

En cas de surplus ponctuel, contactez le 0 800 60 70 01 avant midi afin de prévenir la société qui collecte.Ê 
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Ecole en mue 
 
 Une première phase de travaux a été opérée à l’école : dans un souci de sobriété énergéƟque 
(qui soulagera nos finances) et de quête de confort pour l’enseignement, les plafonds de l’ancienne 
parƟe de l’école ont été abaissés et isolés. Il y fait donc plus chaud à moindres frais. 
 

 D’autres travaux d’isolaƟon sont prévus pour 2024, dans le cadre de notre moindre uƟlisaƟon du 
gaz au profit de la géothermie. 
 

 TransiƟon énergéƟque toujours : depuis début septembre, des panneaux photovoltaïques               
ornent les toits de l’école. Leur raccordement au réseau est imminent. Malheureusement, il n’a pas 
été possible à la Commune de supporter les coûts de ce projet : nous ne pourrons donc pas                         
autoconsommer.  
 

 C’est notre partenaire du SE60Êqui s’en est occupé, et qui revendra l’électricité aux fournisseurs. 
Il reversera à la Commune la moiƟé de ses bénéfices (s’il y en a) à Ɵtre de loyer. 

Sécurité rouƟère 
 

 La Commune a iniƟé, sous la direcƟon de MmeÊ SchrobiltgenÊdans les années 1970, un grand                         
loƟssement communal qui a permis de développer RieuxÊet les services aux habitants. Ce loƟssement                    
répondait aux normes de l’époque, il était même au meilleur marché possible afin d’être accessible. 
Cela a réclamé un énorme travail de la part des élus d’alors, et de nombreux Rioliens qui ont construit 
dans ce temps leur maison habitent encore parmi nous, ou leurs familles avec ou après eux. 
 

 Malheureusement, il n’était pas possible alors d’anƟciper le développement si important de                       
l’automobile, et du nombre de véhicules par foyer. Il n’est ainsi pas possible de les staƟonner tous sur           
certaines parcelles, et le cas se présente parƟculièrement dans la rue des Tilleuls, dont les troƩoirs 
sont fréquemment occupés, contraignant les piétons à avancer sur la route. 
 

 ÀÊ compterÊ duÊ 1erÊ marsÊ 2024,Ê la rue des Tilleuls sera donc mise en sens unique entre                           
l’intersecƟon de la rue de l’Avenir, et celle avec la rue des Peupliers. 
 

 Le problème se présente aussi ailleurs, notamment dans la rue Fanny Duvivier, encore plus                             
anciennement bâƟe ; c’est pour répondre à cela que le PLUÊ exige plus de staƟonnements pour les                   
nouvelles construcƟons. Mais il est plus compliqué d’uƟliser une telle soluƟon. 
 

 Un bilan sera fait après trois mois de mise en œuvre du sens unique. 



Autre changement important  
 

Les Quais de l’Oise sont trop fréquentés, par des véhicules fonçant vers Creil ou en revenant. La vitesse y 
est assez forte, ce qui n’est pas en accord avec son caractère bucolique et la fréquentaƟon de piétons et 
cyclistes dans une promenade.  
 

 CeƩe voie n’étant pas une départementale, il n’y a pas non plus lieu qu’elle serve d’iƟnéraire de 
délestage de laÊRD200, d’autant plus qu’elle est maintenant en 2x2Êvoies. 
 

 À ce Ɵtre, nous avons décidé d’expérimenter de passer ce secteur en impasse, à la limite entre les 
habitaƟons et les entreprises. Il restera possible de le franchir à pied ou à vélo, mais les véhicules ne 
pourront pas aller plus loin que la dernière maison. 
 

 La mesure sera également effecƟve auÊ1erÊmars, et un bilan sera fait dans les mêmes délais. 
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À compter du 1er mars 2024, la rue des Tilleuls sera donc mise en sens unique entre                                
l’intersecƟon de la rue de l’Avenir, et celle avec la rue des Peupliers. 

QuaiÊdeÊl'Oise 

n°36 
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   OpéraƟon  "NeƩoyage de printemps" 
 

 Après l’hiver viendra le printemps ; ceƩe saison est celle du             
retour de la végétaƟon, et donc, hélas, des herbes folles sur nos 
troƩoirs et caniveaux. Un aspect bien désagréable de ceƩe époque, 
que nous avons combaƩu du mieux possible en 2023. 
 

 Malheureusement, beaucoup d’habitants ont "oublié" de                    
s’occuper de leur troƩoir, ce qui donne une mauvaise image de 
notre commune et peut par ailleurs gêner les piétons ou                       
l’écoulement des eaux de pluie. La fin des produits phytosanitaires fait de ce travail une charge très forte 
pour nos agents  techniques, qui n’ont pas pour seule tâche que de désherber les rues ou le cimeƟère. 
 

 Face à ce mal, nous organiserons aux vacances scolaires du printemps une opéraƟon "NeƩoyageÊdeÊ
Printemps". Chacun sera invité à y parƟciper. Des membres duÊ CCASÊ ont accepté d’encadrer les plus 
jeunes qui pourraient y prendre part dans le cadre du disposiƟf départemental « Pass Permis » :                         
70Ê heuresÊ données à un groupe public, comme une commune, en échange de 600Ê €Ê payés par le                         

Département pour parƟciper au financement d’un permis de                       
conduire. 
 

 EnÊ 2023, 4Ê jeunesÊ ont été accueillis par la Commune dans le 
cadre de ce disposiƟf. 
 

 Tous ensemble, donnons un bel aspect à notre Commune ! 
 

 Et n’oublions pas non plus que nos arbres ou haies ne doivent 
pas déborder sur l’espace. 

 

 

La polluƟon « invisible » numérique 
 
 Le changement climaƟque progresse, les COPÊ se mulƟplient, on désespère d’arriver à un                        
changement. 
 

 Nous faisons des efforts, pour la plupart. 
 

 Pourtant, un point est souvent oublié : le numérique. 
 

 Un seul courriel émet de 4 à 50 g de co2 (avec une lourde pièce-jointe), car il parcourt toute la 
planète dans des câbles et depuis des serveurs qui sont constamment alimentés et refroidis. Dans le 
monde, les courriels stockés génèrent 0,3 % des gaz à effet de serre. Pensons à les supprimer ! 
 

 Le streaming émet, quant à lui, environ 1 % des gaz à effet de serre. 
 

 Et ce n’est pas fini ! Si la 5G, prochainement aƩendue, devrait consommer moins,                               
l’accroissement des flux qu’elle entraînera fera augmenter de 18 à 45 % l’empreinte carbone du                  
secteur numérique en France d’ici 2030, selon Greenpeace. 
 

 La haute résoluƟon des écrans, les objets connectés, la mulƟplicaƟon des interfaces, sont sans 
doute  très appréciables et confortables. Comme tout, cela a un prix. Loin de vouloir faire la morale, 
cet arƟcle veut seulement que ce prix soit connu : chacun fait ses choix ! 
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  Ouverture d’une 8e classe 

 
 Notre école avait bien souffert, au milieu des années 2010. Nous éƟons même                   
descendus à 6 classes, faute d’élèves. La Commune avait alors décidé, pour offrir de                  
meilleures condiƟons d’enseignement aux élèves, de tout faire pour rouvrir une classe en 
devenant aƩracƟve pour quelques écoliers de l’extérieur, afin de conserver les enseignantes 

appréciées au sein du groupe scolaire JeanÊCareƩe. Pour cela, le Conseil décida d’accueillir à la canƟne les enfants 
dès 3 ans, et d’accepter des dérogaƟons. 
 

 LaÊ7eÊ classeÊavait donc rouvert un an après la fermeture, ce qui permeƩait des classes moins chargées. Et 
l’arrivée prochaine de familles dans le nouveau loƟssement des CrêtesÊBoiséesÊjusƟfiait ce retour permanent. 
 

 Ces familles sont désormais chez elles, pour la plupart : elles sont les bienvenues ! 
 

 Notre école avoisine désormais les 190Ê élèves, un chiffre jamais vu depuis 20 ans. Sur  l’intervenƟon du               
sénateur OlivierÊ Paccaud, une 8e classe a donc été ouverte dès la mi-septembre 2023, permeƩant de mieux                    
prendre en charge les CP parƟculièrement, niveau décisif. CeƩe classe n’est pour l’instant que provisoire, mais 
nous aurons sans doute des arguments pour demander son mainƟen l’an prochain. 
 

 Cet afflux a conduit la commune à refuser désormais les enfants de l’extérieur, pour ne pas surcharger               
davantage l’école. Il a également fallu repenser l’organisaƟon de la canƟne scolaire, qui  accueille environ               
95 enfants chaque jour, en deux services. Ce service communal est donc très intense, et réclame un certain 
nombre de personnel pour servir et encadrer les enfants, raison pour laquelle des condiƟons ont été posées pour 
que chacun s’y retrouve. 
 

Classe SE1/SE2 : Julia PIECH (en congé maternité) remplacée par Laura BRUYER 
Classe SE2         : Marylin DENIS 
Classe SE2/SE3 : Céline LE BRONNEC    Classe  CE2        : Pierre CRAVINHO 
Classe CP           : Céline COURSEAUX    Classe  CM1       : Aline PIRE 
Classe CE1         : Séverine POURRIER    Classe CM2       : Carole JEGOUX - Directrice 
                                                                      Décharge : Mathilde DELAFOYE 

 

 

Expo-vente de Mangas        le 17 février : SteveHunter nous présente son entreprise 
 

 "La créaƟon d’entreprise était un rêve depuis l’âge de 15 ans. Lors de la période Covid, j’ai                  
récupéré mes anciens mangas chez mes parents. Voulant compléter mes séries incomplètes, j’ai                  
commencé à acheter mes tomes manquants en revendant ceux dont je n’avais l’uƟlité; c’est alors que 
j’ai constaté que le marché de l’occasion était porteur. 
 

 J’ai donc créé mon entreprise dans le domaine de l’achat - vente à distance de mangas                    
d’occasions, en me spécialisant dans les mangas rares. 

 

 Je vends principalement sur Vinted et sur la plate-forme « Mavillemonshopping ». J’adorerais avoir une                
peƟte bouƟque physique mais le manque de temps et de moyens font pour le moment défauts. 
 

 Ce que je préfère dans mon acƟvité c’est de chercher et de meƩre la main sur des mangas difficiles à trouver 
et de rendre service à mes clients en dénichant ce qu’ils recherchent à un coût plus raisonnable que le niveau du 
marché. Je travaille avec une quarantaine de sources d’approvisionnement, que ce soit sur internet ou avec des 
bouƟques physiques.      Rejoignez moi sur Instagram et Ɵktok sous le pseudo @stevehunter_pro 
 

 Mon coup de cœur est le manga de ma jeunesse « hunterÊxÊhunterÊ» que j’ai toujours trouvé sorƟr du lot et 
qui a influencé le nom de mon entreprise « SteveHunter ». C’est un manga adapté pour les ados et qui se                       
développe et s’adapte à l’âge de son lecteur au fur et à mesure que ce dernier avance dans la vie. C’est un manga 
plein de  références subƟles et qui explore de nombreux domaines personnels, de société, philosophiques. Ce                 
manga compte actuellement 37ÊtomesÊet est en cours d’édiƟon chez l’éditeur français KANA. Un jeu de société a 
vu le jour il y a un an environ et un jeu vidéo vient d’être annoncé. L’auteur a déclaré récemment qu’il       
travaille sur plusieurs fins alternaƟves et qu’il tranchera prochainement sur celle qui verra le jour". 
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  La RD200 est en 2x2 voies devant Rieux ! 
 

 C’est fait ! Les services départementaux ont finalement terminé le tronçon de  
 2x2Ê voiesÊ devant Rieux. À terme, tout l’axe devrait y passer, mais c’est au                      

département de fixer le calendrier. 
 

 CeƩe route, inaugurée leÊ1erÊavrilÊ1971Êpar le président GeorgesÊPompidouÊqui l’avait le premier 
empruntée, sépare notre village en deux ou trois morceaux. Les conseils municipaux n’ont eu de cesse 
d’obtenir de relier notre commune. Ils ont d’abord obtenu une passerelle à desƟnaƟon principalement 
des collégiens, en 1985, puis un échangeur en 2008,Êqui apportait bien plus de sécurité et de liaison en 
comparaison de la traversée faite au moyen d’un feu tricolore. Plusieurs décès en étaient résultés. 
 

 C’est une route uƟle pour les entreprises qui peuvent s’installer dans notre département tout en 
étant connectés à Paris ; uƟle pour les villages alentour et le nôtre, puisqu’elle permet d’y habiter et d’y 
vivre. Mais, bien sûr, elle peut susciter des nuisances sonores : des mesures doivent être prises pour les 
chiffrer. Nous espérons que cela soulagera la circulaƟon dans notre village, parƟculièrement dans la rue 
Fanny Duvivier, bien endommagée. Mais déjà, le très prévisible engorgement au moment de la réducƟon 
des deux voies au niveau du rond-point de Villers-Saint-Paul, laisse craindre qu’à nouveau notre village 
ne serve d’iƟnéraire-bis. 
 

 Le cas échéant, nous saurons faire remonter les difficultés observées. 
 

ÊÊÊÊÊÊÊÊAnnéesÊ2000 
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   Energies renouvelables : plan communal 
 

 La loi du 10Ê marsÊ 2023Ê « relaƟve à l’accéléraƟon de la producƟon                  
d’énergies renouvelables » demande à chaque commune de choisir des « zones 
d’accéléraƟon » propices au développement de ces énergies. À l’avenir, les 
communes ayant fait ceƩe démarche pourront écarter certains modes de               
producƟon. 
 

 Au vu des potenƟels, le Conseil Municipal a décidé de meƩre l’accent sur 
l’énergie photovoltaïque, dont le potenƟel de producƟon est assez important : 
sont donc zones d’accéléraƟon (les procédures iront plus vite, mais il n’y aura 
pas d’excepƟon au PLU pour autant) les zones industrielle et arƟsanale de la 
commune, ainsi que le coteau faisant face à la vallée de l’Oise, hors zone des BâƟments de France. Le 
projet de géothermie a également été signalé, la producƟon aƩendue étant assez forte et décarbonée. 
 

 En revanche, le Conseil Municipal a pris acte des faibles perspecƟves en éolien, qui de toute              
manière ne lui semblait pas intéressant à développer. 

Anniversaire de notre doyen 
 

 Nous avons eu le plaisir, pour la 3e année, de présenter au nom de 
tous, nos meilleurs vœux à notre doyen masculin, MrÊDanielÊ Borniche, à                 
l’occasion de son 93e anniversaire. 

 

 
  En revanche, notre doyenne centenaire, MmeÊMadeleineÊ Aubert, a quiƩé la 
commune mais nous restons en lien avec elle ! 
 

Un nouveau boucher parmi nous  
 

 Nous avons salué le départ de CyrilÊ Destro, et l’arrivée de Vincent 
Fonseca, notre nouvel arƟsan boucher ! Un vrai bonheur de conserver ce 
commerce ! 
 

  

Jours Horaires 

Lundi  Fermé 

Mardi  8h30 - 13h00 

Mercredi - Jeudi 
Vendredi - Samedi 

8h30 - 13h00 
16h00 - 19h00 

HorairesÊdeÊlaÊboucherieÊVincentÊ 

Dimanche  9h00 - 13h00 

 

La boucherie Vincent propose un service de                 
livraison à domicile le mardi (sur commande la 
veille). 
 

Téléphonez au 06.45.29.65.83 ou 09.79.15.09.44 
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ElecƟons Européennes le 9 juin 
 

 Comme tous les 5 ans, il y aura lieu d’élire les députés européens 
leÊDimancheÊ9ÊjuinÊprochain. 
 

 Ils pourront se posiƟonner sur les évoluƟons prochaines de 
l’Union Européenne, préfigurées en novembreÊ 2023Ê et qui peuvent                    
inquiéter quant à la perte de pouvoir de décision pour les pays membres, ou aux poliƟques                           
d’élargissement vers des pays peu développés à qui il faudra envoyer encore plus d’argent et qui                 
pourraient faire de sérieux concurrents sur le plan agricole, sans compter la dimension géopoliƟque de 
certains d’entre eux. 
  

 Qu’on y soit favorable ou hosƟle, il reste très important de se prononcer sur ce scruƟn souvent 
boudé. 

 

Frelon asiaƟque 
 

 Le frelon asiaƟque reste une menace importante pour les abeilles, et 
donc la pollinisaƟon. 
 

 Merci à tous de prendre vos responsabilités s’il établit son nid chez vous. 
La Commune a fait détruire tous les nids se trouvant sur son espace. 

 

Passage de la balayeuse dans les rues de Rieux 
 

Pour l'année 2024,Êvoici les dates  proposées : 
 

u   Jeudi 22 février 2024  u Mercredi 7 août 2024 
u Jeudi 30 mai 2024   u    Mardi 31 décembre 2024 
 

RangezÊvosÊvoituresÊ! 

 Faire des économies, prioriser les travaux, connaitre les disposiƟfs 
d'aides, pour vous guider et vous conseiller, une réunion d'informaƟon           
aura lieu le   

MardiÊ6ÊfévrierÊ2024ÊàÊ18Êheures 
SalleÊHenryÊNotaire 

 

Composteurs 
 

 DepuisÊ leÊ 1erÊ janvier, la loi demande aux communes d'accompagner les                    
parƟculiers pour éliminer les déchets alimentaires. C'est très compliqué car cela               
réclame de vérifier le tri, parfois peu responsable . C'est ainsi que notre projet de 
composteur collecƟf pour la rue de l'Avenir a avorté en 2022.  
 Bien sûr, si aujourd'hui des bonnes volontés voulaient s'en occuper. .. 
 

 A l'heure  actuelle, la CCPOH propose aux habitants un composteur àÊ15Ê€.Ê 
 

 PlusÊdeÊrenseignementsÊauÊ0Ê800Ê60Ê70Ê01 

 



OctobreÊrose  
 

Stage d’auto-défense organisé par  le Hu-Chin-Chuan 
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 L’automne fut bien rempli, dans notre village : 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

  
 
 
 

 

 

 31eÊbrocanteÊcommunale : 
 

DimancheÊ17ÊSeptembre,Êune météo magnifique, mais 
un peu moins d’exposants qu’habituellement. 

 

 IMPORTANT : En 2024, la brocante aura lieu dans la rueÊ JosephÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
HavyÊ etÊ rueÊ AlexandreÊ Cuvinot,Ê afin d’offrir des staƟonnements 
place DeniseÊSchrobiltgen. 

 

 
 

 

DimancheÊÊ15ÊOctobreÊ 

 

Expo-vente de Rieux AmiƟés et Indesirables Cars  
 

 L’événement a été jumelé pour ceƩe année, il 
sera probablement reconduit. L’associaƟon                  
Indesirables Cars a notamment remis un chèque de 
168Ê€,Ê soit l’ensemble de ses gains de la journée, à 
l’associaƟon socio-culturelle qui finance les voyages 
de l’école. 

Coupe du monde de rugby  
 

 LeÊ ComitéÊ desÊ fêtesÊ a réuni beaucoup                  
d’amateurs de ce sport à l’occasion de la coupe du 
monde… Hélas, l’aventure s’est terminée trop tôt, 
mais que de bons moments entre nous avant  
ce funeste quart de finale ! 
 

  BravoÊauxÊBleusÊetÊauxÊbénévoles ! 
 

 



  Open de l'Oise - le 3 décembre à Beauvais 
 

         Résultat de la compéƟƟon pour le Hu Chin Chuan 
 

CatégorieÊEnfants :  
9 médailles OR  
3 médailles Argent 
1 médaille de Bronze 
 

CatégorieÊAdultesÊ:    
3 sans combaƩants 
2 médailles Argent 
1 médaille OR 
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 Samedi 11 novembre  
 

 De nombreux habitants se sont 
déplacés. Merci aux écoliers qui ont 
bien voulu entonner  la Marseillaise ! 

Crèches de nos Villages  
 

 L’associaƟon Patrimoine ArtÊ etÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
TradiƟonsÊ a organisé son exposiƟon dans la 
salle Saint-Denis, ancienne nef de notre 
église. L’inauguraƟon a réuni deux                     
parlementaires, MM.Ê Minot,Ê député,Ê etÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊÊ
Paccaud,Êsénateur. 

 Vente de sapins 
 

L’APEJC s’est mobilisée ceƩe 
année encore pour proposer 
de quoi décorer nos foyers. 

 

 Le HuÊ ChinÊ ChuanÊ a organisé le 1er événement 
Téléthon à Rieux. Pendant 12 heures, chiffre inédit, 
ses combaƩants, ceux de trois autres clubs voisins, et 
le champion de France GuillaumeÊ Hauet,Ê ont                        
repoussé leurs limites pour la bonne cause. Respect à 
eux et merci à ceux qui sont venus donner ou se                  
donner ! 

Téléthon  
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     Souvenir des nouveaux élèves entrés en 6ème en septembre 2023 

 

 NosÊanciensÊCM2ÊconƟnuent leur scolarité au  collège de Brenouille, pour 
la plupart. Après avoir passé 8 ans ensemble, ils ont moins l’occasion de se                 
croiser, de partager du temps. 
 

 Comme tous les ans, ils ont été invités à se retrouver avec leurs                    
enseignantes et Isabelle Bertrand au Bowling de Saint-Maximin, et ont reçu un                    
deuxième souvenir, matériel celui-là : un livre "Sherlock, Jupin et Moi" 
 

 

 Comme chaque année, la distribuƟon des colisÊdeÊNoëlÊaux Personnes Agées 
de notre commune s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse. 
 

 Organisée par la Municipalité et le Comité des Fêtes, le goûter a  permis  de se 
retrouver et de se souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année. 

DistribuƟon des colis Dimanche 17 décembre  

 Noël à l'école 
 

 Durant sa tournée, leÊPèreÊNoëlÊa fait un arrêt à l'école communale de Rieux pour le plus grand plaisir des 
peƟts enfants. 
 

 Avant de recevoir goûter et friandises, les classes de maternelles ont pu assister au spectacle "le NoëlÊdeÊ
Néroline" présenté par la  compagnie "Pois de Senteur". 
 

 Quant aux plus grands, une sorƟe cinéma à Pont Ste Maxence. A l'affiche, pour les classes du CP et CE1 : 
"MigraƟon" , et les classes du CE2 au CM2 : "NinaÊetÊleÊsecretÊÊduÊhérisson". Tous, sont  revenus enchantés de 
ceƩe maƟnée. 
 

Jeudi 21 Décembre 

 



Erwan DORBIN, né le 18 janvier à RIEUX !)                                                                                                                             
Amel BENNOUR, née le 23 janvier                                                                                                                                                                                                                              
Nathanaël NOUI JOLY, né le 2 février                                                                                                          
Gaspard MOUILLESEAUX, né le 24 février                                                                                                                             
Laliya TAMBA, née le 3 mars                                                                                                                       
Rose ROULLÉ DESLANDES, née le 8 mars                                                                                                               
Emy FERREIRA, née le 3 avril                                                                                                                              
Noely RICHARD HUMEZ, née le 4 avril                                                                                                               
ValenƟn DEBEUGNY, né le 20 avril                                                                                                                            
Norah RAICHE, né le 27 avril                                                                                                                                 
Ismaïl TOUZANI, né le 1er mai                                                                                                                         
Antoine BORDAI ROGER, né le 31 mai                                                                                                                        

Melis GENC, née le 29 juin                                                                                                   
Gabin GILLOT, né le 2 juillet                                                                                                
Timéo KAPENDA, né le 12 juillet                                                                                              
Louna LAUNOIS HUGOTTE, née le 24 juillet                                                                                     
Zaïn HASSAN HUSSEIN, né le 12 septembre                                                                                      
Suzanne TAMPIGNY, née le 22 septembre                                                                                        
Ezio OCULI, né le 6 octobre                                                                                                  
Théo RODRIGUES FERREIRA, né le 13 octobre                                                                                    
Gabrielle CAPELLIER, née le 20 octobre                                                                                       
Ayline ABASS, née le 2 novembre                                                                                              
Nirina LUREAU, née le 4 novembre 
Eyzio ROSA CORREIA DOMINGUEZ, né le 18 novembre 
                                                                                                                 

  

Ils sont nés en 2023 : bienvenue à nos plus jeunes ! 

et Parrainages Civils….. 

Shana et Thiméo PEREIRA FURTADO, le 1er juillet                                                                                         
Laurelyne PEIGNAUD, le 19 août  

Ils nous ont quiƩés : nous conservons leur souvenir 

         Ils se sont dit "oui"  : toutes nos félicitaƟons ! 

Christophe MICHEL et Elodie CLAISEAU, le 3 juin                                                                                                          
Naël MANGIN et Clara MANSION, le 10 juin                                                                                                            
Yoann MALLÉDANT et Aurélie JULIEN, le 17 juin                                                                                              
Guillaume RENOULT- - DJAZIRI et Charline REJOU, le 8 juillet                                                                           
QuenƟn LE GOC et Mélissa DUFOSSÉ, le 25 novembre  

Thomas CAMUS, le 4 janvier                                                                                                                                    
Patricia GOBERVILLE, le 10 janvier                                                                                                                           
Agnès QUÉRY, le 11 février                                                                                                                                     
Claude LARSONNIER, le 16 février                                                                                                                               
Marie DRACZUK, le 17 février                                                                                                                           
Geneviève JEANMICHEL, le 4 avril                                                                                                                                                                                                                    
Stanislas POREBSKI, le 8 avril                                                                                                                                   
Joao FELIZARDO, le 15 avril                                                                                                                                   
Roger KUNTZ, le 22 avril                                                                                                                                   
Raphaël MALÉZIEUX, le 23 avril                                                                                                                          
Daniel PESTEL, le 29 avril                                                                                                                                         
Carmen TARCY, le 5 mai      

Claudine DUBOIS, le 10 juin                                                                                                  
Jeanne BRACHET, le 22 juin                                                                                                   
Annie DESCAMPS, le 7 juillet                                                                                                 
ChrisƟane MOURET, le 21 juillet                                                                                             
Mireille SIEMBIDA, le 19 septembre                                                                                           
Daniel WIART, le 24 septembre                                                                                                
Mahjouba TATI, le 27 octobre                                                                                                 
YveƩe DUBUIS, le 7 novembre                                                                                                 
Joël TAVIGNOT, le 22 novembre                                                                                                
André DAMÈME, le 29 décembre                                                                                                 
MauriceƩe LEBORGNE, le 31 décembre   

 PACS…. 

Coralie PAPIN et Cédric GOUDIN, le 12 avril                                                                                     
Nabil LOUNES et Elise FEKRACHE, le 30 mai                                                                                       
Michel BORYCZKA et Claudie LELONG, le 7 décembre  

enÊbordeauxÊ:Ên'habitaitÊplusÊlaÊcommune 



La Gazette Riolienne - Informations de publication 
 

Fondatrice : Denise SCHROBILTGEN, Maire Honoraire et Maire-Adjoint 
Responsable de publication : Marc MOUILLESEAUX, Maire 
Rédaction, conception graphique et réalisation : le Maire, les Adjoints, le service administratif de la mairie de Rieux 
Photos - Illustrations : Le Maire, les Adjoints,  la mairie de Rieux.     Tirage à 770 exemplaires 

 
²Ê3 février : de 10h à 12h  -  1erÊatelierÊjeuxÊdeÊsociétéÊ-  Bibliothèque 
                         (dans la limite de 15 personnes, les parents doivent être présents) 
  
 

²Ê6 février : à 18 heures -   salle Henry Notaire 
                                       RéunionÊorganisée par une entreprise pour offre de mutualisaƟon de travaux    
           d'isolaƟon des parƟculiers  
  
 

² 10 février :  SoiréeÊCarnavalÊÊ- salle des Fêtes                                  
                                                (organisée par le Comité des Fêtes) Déguisements souhaités 
 
 
 

   ² 17 février :  Expo-venteÊdeÊmangasÊ(modalités à venir) - Salle Henry Notaire 
                             par @steve hunter_pro  
 
 
 
 
 

 
² 16ÊmarsÊ:  SoiréeÊStÊPatrickÊetÊrediffusionÊduÊ"Crunch"Ê(rugby)Ê-Êsalle des Fêtes 
     (organisée par le Comité des Fêtes) 
 
 
² duÊ22ÊavrilÊauÊ4ÊmaiÊ:ÊOpéraƟonÊneƩoyageÊdeÊPrintemps   
   (appel aux volontaires et aux jeunes en Pass Permis pour rendre notre  Village propre) 
   Prendre contact avec la Mairie 
           
² 28 avril :  à 9 heures - SouvenirÊdesÊDéportésÊ- rue des Héros Anonymes 
                         
² 6 mai :  SoiréeÊKaraokéÊ- salle des fêtes 
                                          (organisée par le Comité des Fêtes) 
          
 
² 18 juin : à 19 heures -  commémoraƟonÊAppelÊduÊGénéralÊdeÊGaulleÊ-  Monument aux Morts 
           
                                                     
  ² 18 juin : à 20 heures -  Conférence de l'AgrionÊdeÊl'OiseÊ- salle des Fêtes 
    Pour mieux connaître les insectes 
 
  ² 29 juin : le maƟn -  SpectacleÊdeÊl'écoleÊ 
               le soir - FêteÊduÊVillageÊÊÊÊÊ 
    Ê(organisés par l'Ecole, le Comité des Fêtes et la Mairie) 
 
 ² 6 juillet :  JeuxÊIntervillagesÊÊ- Monceaux     -    Réservez la date  ! 
                                                         
 


